La solidarité internationale s'invite au collège Olympe de Gouges

Ce jeudi 4 avril de 13h à 15h la classe de 5A a assisté à une présentation du Togo. Les 5 étudiantes en pharmacie, qui se rendront dans ce pays cet été, avaient prévu 3 ateliers :

- Atelier du sens (gouter du jus de Bissap, observer et toucher des fleurs d'hibiscus, sentir des épices et écouter de la musique togolaise).
- Atelier sur les habitudes de vie togolaises (ce que fait un jeune togolais du lever au coucher).
- Atelier sur l'éducation (Pourquoi aller à l'école c'est important).







Les élèves n'ont pas vu le temps passer! Ils ont hâte de les revoir pour la dernière étape : réalisation d'une fresque, avec l'aide de Mme Roy. Ce support mural prendra l'avion cet été afin d'être complété par les dessins d'élèves togolais.